



Blick hinter die Kulissen

Im April schon ging das neue Biomasseheizkraftwerk in Karlsfeld ans Netz. Die drei Schornsteine prägen längst das Ortsbild. Am Samstag nun lud die Gemeinde die Bürger zu einer großen Einweihungsfeier ein, die örtliche Blaskapelle spielte. Die Karlsfelder durften die Einrichtung besichtigen, die von der Parzivalstraße aus Teile ihres Ortes mit Fernwärme versorgt. Die Bauarbeiten für die Leitungen gehen indes weiter: Allein für die Wärmeversorgung investiert Karlsfeld in diesem Jahr 13,2 Millionen Euro, um das Netz stärker zu erweitern und Anschlüsse zu legen. *SZ/Foto: Jørgensen*